



有徳だより

自由と規律

令和元年度 第2号 発行：東京都板橋有徳高等学校 定時制 教務部

令和元年7月17日発行

生徒総会 5月22日(水)

5月8日(水)に行われた生徒会役員選挙で当選した新たな生徒会役員の主導の下、生徒総会が開かれました。

新生徒会長から開会の言葉の後、選出された議長により議事が進行されます。平成30年度決算報告、令和元年度予算案、今年度発足したテニス同好会の活動方針等、7件の議案について生徒会役員、各種委員会委員長や各部長らからの説明に基づき審議が行われました。

生徒会が主導して議長の議事進行もスムーズに進み、すべての議案が賛成多数で承認、可決され、本年度の総会は無事終了することができました。

生徒会役員をはじめ議長、委員長、部長のみなさん、お疲れさまでした。

令和元年生徒会活動方針

生徒全員で行事等の企画・運営を楽しく進めよう！

単位落とすなよ！！

【部活動】

バスケットボール部・漫画研究部・演劇部

【同好会】

スポーツ同好会・テニス同好会

校外学習(1・2・3年次) 5月31日(金)

1・2年生は上野の西洋美術館前に集合、3年生は10月の修学旅行の確認を兼ね1・2年生よりも早く東京駅に集合したのち、国立科学博物館で全体が合流して校外学習が始まりました。

科博では、2つの施設を数人で回っている生徒や、好きなブースでじっくりと見学している生徒などさまざまです。また、この間、希望生徒と教員2名は東京国立博物館も見学することができました。

午前の見学が終了し、昼食は、もんじゃ焼き・お好み焼き食べ放題です。お店では90分間で「お好み焼きを5枚ともんじゃ焼き2人前くらい食べた！」という強者もいたようです。

お腹を満たした午後は、上野動物園散策です。入園と同時に長蛇の列があり、その先には園内で不動の人気を誇るシャンシャンがいます。生徒たちは広い園内を回り、たくさんの動物をみて、校外学習を満喫できたものと思われま



校外学習(4年次) 5月31日(金)

4年次は、今年度も生徒に人気の高い東京ディズニーランドへ行きました。過ごしやすい天気の下、園内ではカチューシャを付けて、1日色々なアトラクションを楽しんでいました。進路活動が本格的に始まる前に英気を養えたことでしょう。



球技大会 6月21日(金)

今年度1回目の球技大会は、赤・青・緑の3チームに分かれ体育館にてバスケットボールとバレーボールで行われました。

開会式にて体育委員長による開会宣言、校長挨拶、ルール説明と準備運動をして競技開始です。バスケットボールは、女子がシュートを決めると得点が2倍になる特別ルールです。バレーボールでは、チームで息を合わせて、レシーブ→トス→アタック!と、つながることができたでしょうか……。

第1回 球技大会の結果は、以下の通りです。

バスケットボール

1位 緑 2位 赤 3位 青

バレーボール

1位 緑 2位 青 3位 赤

総合成績(各種目の得失点差を含む)

1位 緑 2位 青 3位 赤

どのチームも学年間わずお互いに声を掛け合って取り組んでいました。次回の球技大会も熱く、盛り上がりましょう。



【編集者NのPick up!!】 前生徒会長 田畑 暁人さんからの言葉

こんにちは、前生徒会長の田畑 暁人です。私が生徒会に入ろうと思ったきっかけは、何か数少ない高校生活の中で新しいことに挑戦したいなと思ったからです。そして、生徒の代表として活動をしたことにより、多種多様な人たちがいることを改めて痛感しました。その理由は、生徒会長として多くの人をまとめるという、普段の生活では中々体験できない経験によるものです。私から新しい生徒会役員と後輩の皆さんに伝えたいことは、新しいことに挑戦してください。また、無理をしないう程度に努力を続けてください。最後に、在校生の皆さんの協力があってこそ、私は生徒会長を最後まで果たせたと思います。1年間ありがとうございました。引き続き、新生徒会の活動への応援もよろしくお願い致します。

今後の予定

7月 9日(火)	2時間授業	8月13日(火)	閉庁日
~16日(火)	(1, 2時間目のみ)	~15日(木)	
		31日(土)	夏季休業・読書月間 終了
17日(水)	セーフティ教室 成績会議		
18日(木)	防災講話	9月 2日(月)	全校集会
19日(金)	全校集会	9日(月)	短縮4時間授業
	※大掃除、応急救護訓練 他	~11日(水)	(放課後文化祭準備あり)
20日(土)	夏季休業・読書月間 (本を借りて読んでみよう!)	14日(土)	文化祭1日目
		15日(日)	文化祭2日目